

7月 行事予定

日	曜	行 事	下 校 時 刻		
			13:55 ごろ	14:40 ごろ	15:30 ごろ
1	月	クラブ⑥	1年	14:10 下校 2, 3年	4~6年
2	火	1・3・5年 耳鼻科検診		1~6年	
3	水			1~3年	4~6年
4	木	児童朝会, 個人懇談日時配付, 校区一斉研修	13:20 1~6年		
5	金			1~6年	
6	土	教育支援ネットワークバザー (体育館)			
7	日				
8	月	委員会⑥, スクールカレッジ	1年	2~4年	5, 6年
9	火	児童会役員選挙 2・4・6年 耳鼻科検診		1~6年	
10	水			1, 2年	3~6年
11	木		1, 2年	3~6年	
12	金			1~6年	
13	土				
14	日				
15	月	海の日			
16	火	集金引落とし1回目	1年	2~6年	
17	水	本の森さんお話し会 2年②, 1年③		1~3年	4~6年
18	木	児童会行事②	1, 2年	3~6年	
19	金	町別児童会⑤, 本部役員会		1~6年	
20	土				
21	日				
22	月	集金引落とし2回目	1年	2 3 6年	4, 5年
23	火		1年	2~6年	
24	水	本の森さんお話し会 3年②, 4年③		1~6年	
25	木	児童朝会	1, 2年	3~6年	
26	金	個人懇談		1~6年	
27	土				
28	日				
29	月	56年本の森さんお話し会 1組②, 2組③ 個人懇談	13:30 1~6年		
30	火	個人懇談	13:30 1~6年		
31	水	1学期終業式 個人懇談	13:30 1~6年		

お知らせとお願い

○水泳授業が始まりました

命に関わる学習です。細心の注意をはらい指導に当たります。ご家庭でも、健康観察を十分に行い、カードへの記入、持ち物への記名を、お願いします。

○個人懇談の日程調整について

1学期の個人懇談を以下の日程で行います。学年便り等でもお知らせしますが、日時の希望等ございましたら、6月中に連絡帳等で担任にお知らせください。

個人への予定時刻のお知らせは、7月4日(木)にお渡しします。

7月26日(金)

15:00~16:30

29日(月)~31日(水)

13:45~16:30

○会計報告について

例年、1学期(4~6月分)会計報告を7月にしていましたが、今年度から1学期(4~7月分)を9月始めにさせて頂きます。2学期は、9~12月分を1月始めに行います。1~3学期分は、今まで通り3月末に行います。

○インターネットトラブルについて

一人一台端末で学校でもインターネットに接続していますが、上手にネットと付き合っていくことが大切です。総務省より漫画で解説されたトラブル事例集が公表されました。学校でも適宜指導していきます。ご家庭でも、確認してみてください。詳しい内容は、右のQRコードから「総務省『上手にネットと付き合おう!安心・安全なインターネット利用が伴』」をご覧ください。また、広島県警察より、県内のSNS型投資詐欺等の被害が4月末で約14.8億円発生していると連絡がありました。

※被害に遭わないために・・・!

- 必ず儲かる投資はあり得ない
- 連絡先がSNSのみの投資は極めて危険
- インターネット上の投稿・広告を安易に信用しない
- 振込先が個人口座は詐欺の可能性を疑う

次の100年へ、更にその先の未来に向かって「福山100NEN教育」の推進 私たちの毎日が、未来になる 学校教育目標：自ら学び人間性豊かな子を育てる

トライアングル

記号
接地

伊勢丘小学校
学校だより

6月号

— 未来を拓くリーダー性を育成する —

伊勢丘には、自然がいっぱい!

蒸し暑い、梅雨の季節になりました。子どもたちは、雨が上がると、元気に外に飛び出していきます。「アサガオのつるがどんどん伸びているよ!」「ミニトマトに花が咲いた。家のミニトマトは、緑の実がなっているんだ。」と毎日発見して顔を輝かせています。また、学校の周りの木や草むらでは、ダンゴムシをはじめ、バッタやチョウ、カミキリムシやクワガタ、カブトムシなどたくさんの昆虫が見つかります。伊勢丘の自然の豊かさを改めて実感しています。



見て見て! カブトムシがいたよ!

8月の行事予定・・・27日(火) 全校登校日

<p>9月の行事予定</p> <p>2日(月) 始業式 教育実習開始(養護教諭)</p> <p>4日(水) 委員会⑥</p> <p>7日(土) PTA 東雲ブロック球技大会</p> <p>9日(月) クラブ⑥, スクールカレッジ</p>	<p>11日(水) 参観日・学級懇談会</p> <p>18日(水) 社会見学</p> <p style="text-align: center;">※お弁当の準備をよろしくお願いします</p> <p>27日(金) 教育実習終了(養護教諭), 本部役員会</p> <p>30日(月) 教育実習開始</p>
---	---

◆ プールの季節がやってきました！ ◆
着衣泳を学び、水の事故に備えます

6月18日にプール開きをして、水泳の授業が始まりました。

プール開きに向けて、5月末に、5・6年生は皆が気持ちよく水泳の授業ができるようにプール掃除をしてくれました。また、ドルフィンクラブの保護者の皆さんも、掃除を手伝っていただきました。



先週は、ボウサイズから指導者の大原さんが来て下さり、着衣泳を教えてくださいました。水の事故にあったときは、無理に泳ごうとして体力を消耗するのではなく、体を浮かして救助を待つことが大切だそうです。命を守る、大切な授業をして頂きました。ありがとうございました。

◆ 新体力テストに取り組みました ◆
しなやかに、たくましく！

6月には、新体力テストを行いました。事前に、体育館で競技につながる運動遊びに取り組みました。テスト当日は、ペア学年と一緒に、運動のコツなど教わりながら行った競技もあります。



筋力や柔軟性、敏捷性、持久力など、自分の体力はどのような特徴があるのか関心を持ちたり、今後の目標を考えたりしながら、運動を楽しみ、体力をつけてもらいたいです。

この結果を今後の体育の授業や体力づくりに活かしていきます。

◆ 地域学習にでかけました ◆
公園探検・まち探検・交流館見学



地域学習に行っています。1年生は、公園探検に行き、楽しく自然観察をしたり遊具を使ったりしながら、公共の場所の過ごし方やマナーなどを学んでいます。



2年生は、小学校の周りを探検し、自分たちの住む町の自然や土地の様子、関わりのある人などについて学んでいます。



3年生は、身近な公共施設として、伊勢丘交流館に見学に行きました。住みやすく、魅力のある町になるよう、皆が集まり交流する場を提供されていることを学びました。これからも、交流館や伊勢丘の行事にたくさん参加していきたいです。

◆ 新しいバラ園を見に来てね ◆
きれいだね！いい香りだね！

昨年、花壇をデザインし、福山市の方に手伝ってもらいながら作成したバラ園の世話を5年生が引き継いでいます。

たくさんの種類のバラを楽しんでもらおうと、5年生が全校に呼びかけ、バラを選んで飾るイベントを行いました。きれいなバラに、笑顔があふれました。



バラ園は、希望の丘の隣にあり、少し校舎から離れているけれど、皆が集う場所にしたいと、5年生が毎日世話を続けています。

秋のバラのシーズンには、保護者や地域の皆さんにも、是非見に来て頂きたいと考えています。

◆ 給食、おいしく食べてね ◆
給食試食会・ろすのん推進委員会

1年生の親子学習会で、学校給食について話を聞き、親子で給食を食べてもらいました。説明の中で、大きな調理道具を見せてもらい、1年生は、改めて給食に興味を持ったようです。



また、全校の取組として、ろすのん推進委員会が中心となって、残食調べを行いました。

給食は、栄養バランスを考えながら、地元食材や特産品等を取り入れて作られています。毎日の給食放送で、食の大切さを楽しく学びながら、おいしく食べてください。

◆ 読み聞かせ 楽しみにしています ◆
本の森さん ありがとうございます

読書ボランティア本の森さんが、朝の読み聞かせやおはなし会を開いてくださっています。また、環境整備等にも力を入れてくださり、魅力的な学校図書館になっています。しっかり図書館を利用して下さいね。



◆ 折り鶴を折っています ◆
平和への思いを込めて



児童会の呼びかけで、全校で折り鶴を折っています。鶴の折り方が分からない子もいますが、教わりながら挑戦する姿も見られます。

この機会に、争いについて考えたり、平和への思いを持ったりしてもらいたいです。